

Ouest France

Samedi 4 juillet 2020

Un projet intergénérationnel aux Possibles

Mayenne. Le centre social Les Possibles propose, du 7 au 9 juillet, un projet intergénérationnel autour d'une réalisation de film en stop motion.



Émilie Rangeard et Laurie Tarral sont à l'origine de ce projet autour du numérique.

PHOTO : OUEST FRANCE

Trois jours durant, du 7 au 9 juillet, les enfants âgés de 6 à 12 ans, et les plus âgés de plus de 60 ans, auront l'occasion de se rencontrer autour d'un projet inédit aux Possibles. Ensemble et grâce au numérique, ils réaliseront un film avec la technique de la stop motion.

« Dédramatiser le numérique »

Le projet, qui se veut « ludique, pédagogique et amusant », propose une véritable « familiarisation avec l'outil numérique », explique Laurie Tarral animatrice aux Possibles. « autour d'un thème qu'ils choisissent ensemble, les participants créeront une petite vidéo à l'aide des tablettes, complète-t-elle. Un véritable processus technique, « tout d'abord, cela s'illustre avec une prise de photos qui seront ensuite assemblées.

Pour Laurie Tarral, l'aspect intergénérationnel « permet de développer plusieurs axes de travail et aborder une nouvelle manière de transmettre le savoir, autour du support numérique. Si le projet appelle à « faire travailler l'imagination », il vise également à « lutter contre l'isolement social des seniors, fortement constaté au cours du confinement. »

« Beaucoup sont frileux par rapport aux nouvelles technologies, cette activité vise justement à dédramatiser l'accès à ces dernières, souligne l'animatrice. La prudence sera également de mise « le matériel sanitaire sera désinfecté et le port du masque sera obligatoire », rassure-t-elle.

L'inscription est à faire impérativement avant lundi, auprès du centre social les Possibles.

A.G.